

Camagüey vuelve a escena vestido de líder beisbolero en Cuba

La Habana, 14 oct (PLL).- Seguido por los reflectores y con la moral en alto, Camagüey vuelve hoy a la escena beisbolera de Cuba para desafiar a Granma y proteger su posición de líder ante el acecho de otros equipos protagonistas del torneo.



Camagüey vuelve a escena vestido de líder beisbolero en Cuba

Actuales subcampeones de la isla, los Toros camagüeyanos retornaron la víspera a la cima de la clasificación después de noquear 14-2 a los propios Alazanes granmenses y combinarse ese marcador con el revés del antiguo dominador, Santiago de Cuba, en su tope versus Sancti Spíritus (4-6).

Los Toros del director Miguel Borroto celebraron la faena monticular de Juan Contreras (2-0), protagonista de una apertura sin anotaciones, cinco hits e igual cifra de boletos y ponches en un quinteto de episodios.

Aunque carente de control en sus envíos en disímiles compases, Contreras solventó los instantes engorrosos para luego aplaudir el rescate de Sergio Guerra (3.0, 2C, 5H, 1K, 1BB), quien colaboró en la misión de dejar en números negativos a bateadores destacados como Raico Santos (3-0), Guillermo Avilés (4-1) y Lázaro Cedeño (2-0).

Apenas con nueve inatrapables, los Toros pisaron el 'home plate' en 14 ocasiones, en buena medida por la actuación del jardinero izquierdo Loidel Chapellí (3-2, 3CI, 3CA, 2HR), autor de los dos cuadrangulares del pleito, mientras otro jugador importante fue el torpedero Alexander Ayala (5-2, 3CI, 1CA).

Las Avispas santiagueras, entretanto, fallaron en la misión de ahuyentar a los Gallos espirituanos en su propio cuartel general, el estadio Guillermon Moncada, tras el efectivo relevo largo del ganador Yankiel Mauri (5-0, 4.0, 5K, 1BB), todavía invicto en –sin dudas– su mejor campaña.

Asimismo, Matanzas, vigente monarca de la competición, salió airoso de un cerrado duelo contra Industriales (3-2), con crédito positivo a la cuenta de Noelvis Entenza (3-1), fracaso para Pavel Hernández (2-1) y salvado de David Mena (6), colíder en este departamento de pitcheo.

En el resto de la jornada anterior, Cienfuegos blanqueó 8-0 a Artemisa, Pinar del Río doblegó 3-2 a Villa Clara, Las Tunas vapuleó 11-1 a Cachorros, Guantánamo venció 5-1 a Ciego de Ávila, e Isla de la Juventud superó 4-1 a Mayabeque.

Al comienzo de esta fecha, Camagüey (16-6) descansa en la cúspide del ranking, por delante de Santiago (16-7), Matanzas (16-7), Industriales (15-8), Cienfuegos (14-8), Sancti Spíritus (13-8), Granma (14-9) y Villa Clara (11-10), ocupantes de las plazas con boletos a la postemporada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/236733-camaguey-vuelve-a-escena-vestido-de-lider-beisbolero-en-cuba>



Radio Habana Cuba